

## Die Arbeiten schreiten voran: die Vereinsräume mausern sich

Verein „Mensch SEIN“ braucht Hilfe



Ein weiterer großer Schritt konnte genommen werden:  
Der Schornstein wurde errichtet. Foto: privat

**Brück.** (red) Der gemeinnützige Verein „Mensch SEIN“ e.V. ist derzeit aktiv dabei, die Räume fertigzustellen, die schon bald für vereinsinterne und -externe Zwecke genutzt werden. „Viele fleißige, oft freiwillige Helfer, haben in den vergangenen Monaten dazu beigetragen, dass die Räume bald der Nutzung übergeben werden können“, berichtet Ricarda Müller, die erste Vorsitzende des Vereins und Leiterin des Kultur- und Seminarhauses „Alte Brücker Post“. Auch haben Firmen, wie „Wienerberger“, das Vorankommen durch Sachspenden unterstützt. „Ein großes Danke an alle Menschen, die in den vergangenen Jahren

die Vision teilten und sich aktiv in die Verwirklichung einbrachten“, so Müller.

Ob Kunstausstellungen, Konzerte, Kreativität, Feiern oder Gesprächsrunden, Kurse und Vorträge – für viele Menschen soll das Erholungsgelände geöffnet sein.

Hilfe wird immer benötigt. „Jetzt braucht der Verein Unterstützung von Bürgern vor Ort, die später auch Mit-Nutzer der schönen Räume werden. Zwei Geschirrspüler und auch handwerklich geschickte Menschen, die mit anpacken möchten, werden gesucht. Weitere Informationen und Kontakt: 033844/52199, [info@Verein-Mensch-SEIN.org](mailto:info@Verein-Mensch-SEIN.org).